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伊勢市立進修小学校たより 

 いつもよりも１週
しゅう

間
か ん

以
い

上
じょう

遅
お く

れて、ようやく梅雨
つ ゆ

が明
あ

けました。 
 ７月２７日(月)から、登

と う

下
げ

校
こ う

の暑
あ つ

さ対策
た い さ く

の一つとして、ランドセルのほかにも
リュックサックでの登校ができるようにしました。思

お も

ったよりもランドセル登校
の子が多

お お

いと感
か ん

じますが、それぞれに考
かんが

えて選
え ら

んでくれているようです。 
 ７月２９日(水)には、市

し

教
きょう

委
い

からいただいたネッククーラーを配
は い

付
ふ

しました。
登下校時に限

か ぎ

って使
つ か

うようにと子どもたちには指
し

導
ど う

しました。早
さ っ

速
そ く

使
つ か

っている子
どもたちに尋

た ず

ねると、「涼
す ず

しい!」「気持
き も

ちがいい!」との声
こ え

が返
か え

ってきました。 
 夏休みまであと３日!何とか健

け ん

康
こ う

に学
が っ

校
こ う

生
せ い

活
か つ

を乗
の

り切
き

ってほしいと思
お も

います。 
  

保護者懇談会へのご協力ありがとうございます! 

保護者の皆さまには、７月２７日(月)からの懇談会にご来
校いただいております。受付では、記名とともに手指消毒や
検温にも快くご協力をいただいております。懇談会も残すと
ころ今日と明日の２日間となりました。お忙しい中ですが、
どうぞよろしくお願いいたします。 
 

網戸で換気中！ 
リュックサック＆ランドセル登校 

ソーシャルディスタンスをとって 

網
あ み

戸
ど

を入
は い

れていただきました! 
 教

きょう

室
し つ

の空
く う

気
き

の「密
み つ

」を防
ふ せ

ぐためには、エアコンを入
い

れ
ながら窓

まど
を開

あ

けて換
か ん

気
き

をしなければなりません。 
これまで、図

と

書
し ょ

室
し つ

以
い

外
が い

の教室には網戸が入っていませ
んでした。そのため、窓を開けると教室に羽

は

虫
む し

やハチが
入ってくることもありました。そこで市

し

教
きょう

委
い

に要
よ う

望
ぼ う

して
各学年の教室内に２か所、廊

ろ う

下
か

に１か所、網戸を入れて
いただきました。３年生教室については、廊下も教室と
して使

つ か

っていることから、２か所お願
ね が

いしました。 
安
あ ん

心
し ん

が一つ増
ふ

えました。 



 

 職
しょく

員
い ん

室
し つ

前
ま え

の廊
ろ う

下
か

には、これまでずっと大正１３年か
らの卒

そ つ

業
ぎょう

写
し ゃ

真
し ん

が掲
け い

示
じ

されていました。しかし、年々
ね ん ね ん

色
い ろ

あ
せていく写真が増

ふ

え、このままでは人
ひ と

の姿
すがた

が消
き

えてし
まうのでは?という状

じょう

態
た い

でした。そこで、大
た い

切
せ つ

な写
し ゃ

真
し ん

を
はずしてファイルに保

ほ

管
か ん

し、新しく掲
け い

示
じ

板
ば ん

を作
つ く

ること
にしました。製

せ い

作
さ く

は学
が っ

校
こ う

業
ぎょう

務
む

員
い ん

の濱口さんにお願いし、
今までの木

も く

製
せ い

の枠
わ く

を再
さ い

利
り

用
よ う

して、りっぱな掲示板を作
ってもらいました。 

このスペースには、いろいろなニュース、みんなの作
さ く

品
ひ ん

やノート、学
が っ

校
こ う

だよりなどの大
た い

切
せ つ

な情
じょう

報
ほ う

を掲示して、
学
ま な

び合
あ

えるようにしていきたいと考
かんが

えています。 
「ピカイチノート」の掲示板も新

し ん

登
と う

場
じょう

です!友
と も

だち
や上

じょう

級
きゅう

生
せ い

のノートを見て、「いいなあ。」「すごいなあ。」
と思

お も

うところは、ぜひ、参
さ ん

考
こ う

にしてほしいです。 
そして、いつも白

し ろ

黒
く ろ

印
い ん

刷
さ つ

で配
く ば

っている「進修の空２」
をカラー版

ば ん

で見てみてくださいね! 

学校業務員の濱口さんが新しい掲示板を 

作ってくれました。すばらしいです！☆ 

【これからの学校行事について】 
コロナ禍で、様々な行事が延期もしくは中止決定されていることは、すでに「進修の

空２」№５でお知らせしたところです。新型コロナウイルス感染症の拡大に歯止めがか
からない状態を踏まえて、修学旅行、運動会等の実施について、市教委からガイドライ
ンが出されました。今、慎重に検討が進められています。下記に現時点の情報について
お知らせいたしますので、情報共有願います。なお、今後の状況によって変更する場合
があることをご理解ください。 
■修学旅行＜市内小学校２３校の連合行事＞…進修小は 12 月 1 日(火)・２日(水)を予定 
  市内全小学校で「県内での実施」ということに決定しました。現在、行程表や宿泊

先の再検討が進められています。 
■社会見学…進修小は１１月２０日(金)を予定 
  修学旅行の実施方法に準じて安全性を重視して検討しています。１～５年生で実施

する予定です。６年生は修学旅行と日が近いため実施しません。春の遠足ができなか
ったことを踏まえて、公共交通機関を利用しない方法も検討していきます。 

■運動会…進修小は９月２６日(土)午前中開催を予定 
  半日開催で進めることが市教委のガイドラインにも記されました。そこで、これま

でのプログラムを見直し、「密」を避けて、より安全に実施できるように検討してい
ます。ガイドラインには保護者の皆さまの観覧制限や方法についても検討するよう指
示があります。今まで通りの方法では開催できないことをご理解いただき、ご協力い
ただきたいと考えます。 

お知らせとお願い 


